



Pierre-Yves LE BORGN' Député des Français de l'étranger MAIRIE DE PONT-DE-BUIS-LES-QUIMERC'H 3 0 JUN 2018 ARRIVÉ LE

Monsieur Roger Mellouët Maire de Pont-de-Buis-lès-Quimerc'h Esplanade du Général de Gaulle 29590 Pont-de-Buis-lès-Quimerc'h

Paris/Cologne, le 28 juin 2016

Monsieur le Maire,

Je me permets de vous adresser ce petit courrier à quelques jours de l'inauguration de l'école maternelle Josette et Jean Cornerc à Quimerc'h.

Le terrain sur lequel a été construite l'école appartenait à ma famille. Mes grands-parents, boulangers au village, avaient espéré un temps y faire construire une maison pour leur retraite. Un accident et la vie en ont voulu autrement. Cela me touche beaucoup d'imaginer que cette petite parcelle, des décennies après, puisse aujourd'hui abriter l'école maternelle et écrire l'avenir de Quimerc'h.

C'est à Quimerc'h que j'ai mes plus beaux souvenirs d'enfance, entre le passage à niveau de Kerhall, où vivait ma grand-mère maternelle, et la maison de ma grand-mère paternelle au bas du bourg. J'ai pédalé avec bonheur des étés durant sur les routes de la commune, du Squiriou au Vieux-Bourg, à l'assaut de la redoutable bosse du Méné. Je me souviens toujours des genêts en fleurs, de la douceur de l'air et des couleurs du mois d'août.

Le temps a passé. La géographie m'a éloigné, mais pas le cœur. Je n'oublie pas Quimerc'h et son clocher, ancre des souvenirs du petit garçon que j'étais. Je pense aux enfants qui s'éveilleront au savoir et à la vie à l'école, non loin du clocher, et je suis heureux que l'histoire se poursuive ainsi. A distance et avec affection, j'aurai samedi une pensée émue pour vous et pour Quimerc'h, mon village, notre village.

Je vous prie de croire, Monsieur le Maire, en l'expression de ma plus haute considération.

Bion cardiafornertà vovo

Pierre-Yves Le Borgn